

# Erfolge der Seniorennachwuchstänzer

Norbert und Margit Schumacher von der Residenz Münster waren an diesem Wochenende wieder sehr aktiv.

Zunächst konnten sie in einem kleinen Feld von vier Paaren in der Senioren II B Klasse in Herford den 2. Platz belegen.

Am nächsten Tag war die Konkurrenz in Herne größer – hier erreichten sie bei 8 gestarteten Paaren einen sicheren 3. Platz und errangen damit ihre letzte nötige Platzierung (immer 1. -3. Platz) vor dem Aufstieg in die Senioren II A Klasse.

Die noch fehlenden Punkte sind nur noch reine Formsache. Besonders schön für die Münsteraner Tänzer war die tolle Stimmung im Kurhaus von Werne.



Gleich zwei Turniere tanzten Reinhold und Ulrike Konopatzky von der Residenz Münster ebenfalls in Herne. Zunächst traten sie in der Klasse Senioren II C Standard an und tanzten ihr bestes Turnier überhaupt. Sie erreichten von 9 gestarteten Paaren einen 3. Platz, wobei sie nur denkbar knapp den 2. Platz verfehlten.

Anschließend tanzten sie in der jüngeren Altersklasse mit, erreichten ebenfalls das Finale und beendeten es mit einem 5. Platz.

7.9.08

Elisabeth Striegan-Böhm